

# Stadt Heidelberg

Drucksache:  
**0195/2014/BV**

Datum:  
04.06.2014

Federführung:  
Dezernat II, Amt für Stadtentwicklung und Statistik

Beteiligung:

Betreff:

**Quartiersmanagement Rohrbach-Hasenleiser -  
Zuziehung von Sachverständigen gemäß § 33  
Absatz 3 Gemeindeordnung  
hier: Herr Dipl.-Geogr. Andreas Böhler M.Eng. und  
Frau Gabriele Steffen, Geschäftsführerin,  
Weeber+Partner, Institut für Stadtplanung und  
Sozialforschung GmbH oder Stellvertretung**

## Beschlussvorlage

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen  
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 23. September 2014

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Rohrbach	25.06.2014	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	17.09.2014	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	

**Beschlussvorschlag der Verwaltung:**

*Der Bezirksbeirat Rohrbach beschließt die Zuziehung von Herrn Dipl.-Geogr. Andreas Böhler, oder Stellvertretung, als Vertreter von Weeber+Partner, Institut für Stadtplanung und Sozialforschung GmbH, Mühlrain 9, 70180 Stuttgart, als Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.*

*Der Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss beschließt die Zuziehung von Frau Gabriele Steffen, Geschäftsführerin, oder Stellvertretung, Weeber+Partner, Institut für Stadtplanung und Sozialforschung GmbH, Mühlrain 9, 70180 Stuttgart, als Sachverständige gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.*

## **Sitzung des Bezirksbeirates Rohrbach vom 25.06.2014**

**Ergebnis:** einstimmig beschlossen

## **Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 17.09.2014**

**Ergebnis:** einstimmig beschlossen

## **Begründung:**

Am 18.12.2012 beschloss der Gemeinderat im Rahmen der Haushaltsberatungen zum Doppelhaushalt 2013/2014 zur Verbesserung der Wohn- und Lebensqualität im Hasenleiser, ein Gutachten zur Einrichtung eines Quartiersmanagements im Stadtviertel Rohrbach-Hasenleiser erarbeiten zu lassen, mit dem Ziel, die Entwicklung der Quartiersidentität zu fördern und gemeinwesenorientierte Sozialstrukturen aufzubauen. Das Gutachten liegt jetzt vor.

Gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung sollen folgende Personen des Gutachterbüros Weeber+Partner, Institut für Stadtplanung und Sozialforschung zugezogen werden:

- Herr Dipl.-Geogr. Andreas Böhler M.Eng. Stadtplanung, für die **Sitzung des Bezirksbeirates Rohrbach am 25.06.2014**
- Frau Gabriele Steffen, Geschäftsführerin von Weeber+Partner, für die **Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses am 17.09.2014**

Mit dem Büro Weeber+Partner wurde für den SEVA eine Redezeit von zehn Minuten, für den Bezirksbeirat Rohrbach eine Redezeit von 10 bis 15 Minuten vereinbart. Im Bezirksbeirat Rohrbach wird Herr Böhler das von der Firma Weeber+Partner erstellte Gutachten zur Einrichtung eines Quartiersmanagements im Stadtviertel Rohrbach-Hasenleiser anhand einer Präsentation vorstellen. Frau Gabriele Steffen, Geschäftsführerin des Büros Weeber+Partner, wird im Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss anhand der Präsentation vortragen und zusätzlich für Rückfragen zur Verfügung stehen. Das Gutachten ist als Anlage 01, die Präsentation als Anlage 02 der Beschlussvorlage (Drucksache: 0187/2014/BV) beigefügt.

gezeichnet  
Bernd Stadel